



Inicio / 2024 / abril / 18 / Presidente Petro propone una alianza estratégica entre Ecopetrol y Petrobras para producir hidrógeno verde



Presidente Petro propone una alianza estratégica entre Ecopetrol y Petrobras para producir hidrógeno verde

ECONOMÍA NACIONALES

### Presidente Petro propone una alianza estratégica entre Ecopetrol y Petrobras para producir hidrógeno verde

18 de abril de 2024/JAIR SALAZAR

Foto: César Carrión - Presidencia

En un encuentro con empresarios, el mandatario colombiano le manifestó al presidente de Brasil, Luis Inácio Lula Da Silva, que las dos naciones suramericanas podrían convertirse en "campeones mundiales" de la producción de energías limpias.

#### POR: EL POLIDEPORTIVO

Cartagena de Indias, D.T. y C. 07:34 am.

Una alianza estratégica entre Ecopetrol y Petrobras, las dos principales compañías petroleras de Colombia y Brasil, respectivamente, propuso el presidente Gustavo Petro durante el Foro Empresarial Colombia-Brasil que se realizó este miércoles en el hotel Grand Hyatt, en Bogotá.

El evento hace parte de la agenda binacional llevada a cabo hoy a propósito de la visita oficial del presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula Da Silva.

De acuerdo con el presidente Petro, el propósito de la alianza entre Ecopetrol y Petrobras, que además integraría los capitales públicos y privados de las dos naciones, es producir hidrógeno verde a partir de las energías limpias, como el agua, el viento y la energía solar.



Palabras del Presidente Gustavo Petro durante el Foro Empresarial Colombia-Brasil

Ver en YouTube

"Les propongo hacer un proyecto de energías limpias común para pasar a la vanguardia de las energías limpias en América Latina y el mundo. Es posible que el hidrógeno verde sea el petróleo del futuro. Así lo ven los alemanes», dijo el mandatario colombiano ante más de 300 empresarios binacionales que asistieron al evento.

"Colombia y Brasil, y otros países suramericanos, tenemos ventajas comunes sobre los otros países del planeta para producir energías limpias en general, solar, eólica, el agua, que juntas son hidrógeno verde. Podríamos ser campeones mundiales de las energías limpias", manifestó el jefe de Estado colombiano.



Buscar

- septiembre 2023
agosto 2023
julio 2023
junio 2023
mayo 2023
abril 2023
marzo 2023
febrero 2023
enero 2023
diciembre 2022
noviembre 2022
octubre 2022
septiembre 2022
agosto 2022
julio 2022
junio 2022
mayo 2022
abril 2022
marzo 2022
febrero 2022
enero 2022
diciembre 2021
noviembre 2021
octubre 2021
septiembre 2021
agosto 2021
julio 2021
junio 2021
mayo 2021
abril 2021

Ver más... Compartir

limpias», insistió el Jefe de Estado colombiano.

Y agregó que esta alianza estratégica entre los dos países sería "muy profunda, si el proyecto central tanto de capitales públicos y privados es generar a partir de las energías limpias de Colombia y de Brasil, impulsando la vida en el planeta».

El presidente Petro concluyó que las dos naciones suramericanas tienen una gran responsabilidad con el planeta: salvar la selva amazónica.

"La selva amazónica no debe ser un abismo, sino un puente, y ese es el cambio que tenemos que dar próximamente. Tenemos que hacer el esfuerzo común porque se trata de salvar la selva amazónica de la depredación mafiosa que está destruyendo la selva amazónica. Si se acaba la selva aquí, no habrá agua y Colombia será invivible», advirtió.

Y ese esfuerzo implica diversas responsabilidades económicas, políticas y militares, dijo.

Comparte en:



Etiquetas: Presidente Petro propone una alianza estratégica entre Ecopetrol y Petrobras para producir hidrógeno verde

< En Ararca sellan prostíbulo de menores de edad y capturan a los propietarios

Aquí le presentamos las 15 medidas del Gobierno para enfrentar el fenómeno de El Niño >

## Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

## Puede que te hayas perdido



CARTAGENA

Como respaldo al día cívico anunciado por el Gobierno nacional, Distrito suspenden clases, este 19 de abril, para ahorrar agua y energía

18 de abril de 2024/JAIR SAI AZAR



CARTAGENA

Alcaldía de Cartagena eliminó pico y placa para vehículos particulares que rige entre las 12:00 p.m. a 2:00 p.m

18 de abril de 2024/JAIR SALAZAR



JUDICIALES

Gaula captura en flagrancia a extorsionador cuando recibía moto producto del acto delictivo

18 de abril de 2024/JAIR SALAZAR



NACIONALES

Aquí le presentamos las 15 medidas del Gobierno para enfrentar el fenómeno de El Niño

18 de abril de 2024/JAIR SALAZAR

## Entradas recientes

Como respaldo al día cívico anunciado por el Gobierno nacional, Distrito suspenden clases, este 19 de abril, para ahorrar agua y energía

Alcaldía de Cartagena eliminó pico y placa para vehículos particulares que rige entre las 12:00 p.m. a 2:00 p.m

Gaula captura en flagrancia a extorsionador cuando recibía moto producto del acto delictivo

Aquí le presentamos las 15 medidas del Gobierno para enfrentar el fenómeno de El Niño

Presidente Petro propone una alianza estratégica entre Ecopetrol y Petrobras para producir hidrógeno verde